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En el Pleno de Investidura se constituyó la nueva 
Corporación Municipal para la Legislatura 2023-
2027. Los 11 Concejales juraron o prometieron por 
su conciencia y honor.    P.  8

SANSE

VALDEOLMOS-ALALPARDO
Nueva Corporación Municipal

ALCOBENDAS
Rocío García, Alcaldesa
Elegida en la sesión plenaria constituyente, 
Rocío García Alcántara ya ha hecho publica la 
composición de su gobierno para los próximos 
cuatro años.    P.  6

La nueva alcaldesa juró la Constitución, 
y tras tomar posesión del cargo, ofreció 
un discurso centrado en la importancia 
de Sanse en la región. “A partir de hoy 
nos comprometemos a gobernar para 
todos, sin descanso, para los qe nos habéis 
votado y los que no".    P.  3

Lucía Fernández

Isabel Díaz Ayuso consiguió el reto: 
una trabajada mayoría absoluta
Ya sí se puede decir sin apostillar el 
término "en funciones"...Isabel Díaz 
Ayuso es Presidenta de la Comunidad 
de Madrid. Así lo quiso la ciudadanía 
otorgándola una mayoría absoluta 
suficiente el pasado 28 de mayo. Todo 
el mundo daba por hecho la victoria 
de los populares en la Comunidad de 
Madrid pero el reto era conseguirla con 
una mayoría absoluta y se consiguió. 
Ha presentado su renovado Consejo de 
Gobierno que mantiene en 9 Consejerías 
en virtud de su habitual  control del 
gasto.    P. 2 y 13
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Ya sí se puede decir sin apostillar el 
término "en funciones"...Isabel Díaz Ayuso 
es Presidenta de la Comunidad de Madrid. 
Así lo quiso la ciudadanía otorgándola una 
mayoría absoluta suficiente el pasado 28 
de mayo. Todo el mundo daba por hecho la 
victoria de los populares en la Comunidad 
de Madrid pero el reto era conseguirla con 
una mayoría absoluta y se consiguió. 
En el discurso de investidura ls flamante 
Presidenta dejó claro los compromisos 
adquiridos para el presente mandato. 
Compromisos necesarios, a todos 
los niveles, que pretenden seguir 
manteniendo a Madrid como motor 
de España, y no sólo en lo Económico. 
También en Sanidad, Educación, Bienestar 
Social, Familias, Natalidad, Servicios 
Públicos, Empleo, Digitalización, Cultura, 
Ciencia, Investigación, Innovación, 
Juventud, Fiscalidad, Mayores, Ley Trans, 
Agricultura, Ganadería, Medio Ambiente, 
Lucha contra Incendios, Impuestos, 
Vivienda, Urbanismo, Okupación, 
Transporte, Enseñanzas Artísticas, Turismo, 

Deporte, Discapacidad, Inteligencia 
Artificial, Simplificación de los Trámites 

Administrativos, Mercado Abierto, Apoyo 
a la Corona, Seguridad Ciudadana, 

Justicia, Estado de Bienestar, etc, etc, 
etc...Compromiso en todos los ámbitos. 

Evidentemente a la oposición le tocará 
hacer de oposición pero no está más 

mencionar el hecho de que Presidenta, en 
su discurso de investidura, ha hablado de, 
aun sin necesitarlo, su intención de contar 
para todo con el máximo acuerdo posible. 
Evidentemente, una declaración de 
intenciones que de ser posible y realizable 
redundaría en el beneficio de todos los 
madrileños.

Isabel Díaz Ayuso, 
Presidenta
A nosotros, desde nuestra humilde opiníon, 
nos ha llamado especialmente la atención 
este párrafo del discurso de investidura 
que hace referencia al ancestral "Silencio 
Administrativo": "Vamos a establecer 
el silencio administrativo positivo de 
manera que cuando la Administración 
no responda en los plazos previstos, el 
silencio se interpretará, siempre que sea 
posible, a favor del ciudadano. También, 
implantaremos un sistema de sanciones 
para todos los organismos que incumplan 
los tiempos de forma reiterada"

“Porque Madrid es España, y lo que ocurre aquí resuena en toda la nación”

¡Guau,guau, guau...
las chicas al poder!
No acabamos de salir de unas y de 
forma sorpresiva e inesperada nos 
encontramos en otras. ¿Quién nos los iba a 
decir?¿Verdad, amigos? No sé si saturados 
pero, quien más quien menos, hasta el 
gorro. 
Como quien dice acabamos de salir de 
una campaña electoral y ya estamos 
en otra. Bien es cierto que la del 28M 
nos tocaba muy de cerca, en nuestros 
municipios, en nuestra Comunidad de 
Madrid. En esta ocasión con una novedad 
reseñable. Como diría el Maestro Joaquín 

Luqui: "¡Guau, guau, guau...las chicas al 
poder!". Se da la histórica circunstancia, 
refiriéndonos a nuestra zona de cobertura, 
de que nos gobiernan tres mujeres en la 
Comunidad de Madrid, en Alcobendas 
y en San Sebastián de los Reyes; 
evidentemente nos estamos refiriendo 
a Isabel Díaz Ayuso, Rocío García y Lucía 
Fernández respectivamente. ¿Lo harán 
bien? ¿o mal? Lo importante es que lo 
harán y se nos ocurre pensar que, para 
todos una madre, una esposa/pareja o 
una hermana siempre ha supuesto pilares 
fundamentales para todo hijo de vecino...o 
de vecina; y se nos ocurre pensar ¿por qué 
no?. En este capítulo no podemos dejar a 
de mencionar a dos varones repetidores: 

José Luis Martínez-Almeida y Miguel 
Ángel Medranda, ambos reelegidos 
alcaldes con sendas mayorías absolutas, 
que no absolutistas.
En todos los casos, a todos, les toca 
ponerse manos a la obra y gobernar para 
todos, todas y, si nos lo permiten, todes. 
Suerte para ellos porque su suerte, será la 
nuestra.

Felices Vacaciones
Ahora que acabamos de entrar en el 
periodo estival, el del estío, el periodo 
vacacional por excelencia, nos vamos a 
permitir desear a todos nuestros lectores 
el mejor de los descansos con la cabeza 
puesta en la vuelta, en el retorno a la 

bendita rutina y, por exigencias del guión, 
con la cabeza puesta en esa sorprendente 
y sorpresiva convocatoria electoral del 
23J, porque independientemente de que 
la Economía Española pueda "ir como una 
moto" lo que sí es seguro es que nos lo 
hemos ganado, porque seguimos fieles a 
la doctrina del "que me quiten lo bailao".
Pero, insistimos, todo con cabeza, con 
la cabeza puesta en la vuelta, que la 
carretera es muy traicionera, teniendo en 
cuenta que a la mar no le debemos perder 
el respeto y que la montaña tambien 
tiene sus oscuros vericuetos. Prudencia, a 
disfrutar de una vacaciones carga pilas y 
nos vemos a la vuelta, con todos los retos 
pendientes de cada inicio de temporada.
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Lucía Fernández alcaldesa de San Sebastián de los Reyes

     Se celebró, en el Salón de 
Plenos del Ayuntamiento,  la 
sesión constitutiva de la nueva 
Corporación municipal y  tuvo 
lugar la elección de la nueva 
alcaldesa de la ciudad, Lucía 
Soledad Fernández Alonso, del 
Partido Popular.

Lucía Fernández, 
Alcaldesa 

La nueva alcaldesa juró la Constitución, y 
tras tomar posesión del cargo, ofreció un 
discurso centrado en la importancia de 
San Sebastián de los Reyes en la región: 
“a partir de hoy nos comprometemos 

a gobernar para todos, sin descanso, 
a gobernar para todos los que habéis 
confiado en nosotros y para los que no, 
también. San Sebastián de los Reyes se 
encuentra entre los 75 municipios más 
grandes de España. 
Se dice pronto. Siendo una de las ciudades 
más importantes de nuestro país, hemos 
de gobernar con altura de miras. 
Hemos de dejarnos la piel en ser referentes 
de buen gobierno, para así, convertirnos 
en la capital del norte de Madrid”, aseguró, 
en su intervención la nueva alcaldesa, 
Lucía fernández.
Este Pleno extraordinario se retransmitió en 
directo a través de Canal Norte TV Digital, 
la televisión digital del Ayuntamiento de 
San Sebastián de los Reyes, y contó con 
una numerosa asistencia de invitados 
de la nueva Corporación actual, entre 
ellos la Consejera en Funciones de Medio 
Ambiente y Vivienda, Paloma Martín;  y 
la que será Diputada Autonómica, la 
sansebastianense Tatiana Jiménez; así 
como de vecinos del municipio que 
quisieron acercarse al Ayuntamiento para 
seguir el Pleno desde la pantalla situada 

en el interior del edificio  de El Caserón, 
ya que los plenos constituyentes generan 
gran interés.

Perfil de la 
nueva alcaldesa
Vecina de nacimiento de la localidad, Lucía 
Soledad Fernández Alonso, a sus 39 años, 
es licenciada en Derecho y en Ciencias 
Políticas por la Universidad Autónoma de 
Madrid, y máster en Política Comparada 
por la London School of Economics and 
Political Science. 
Abogada del ICAM, se encuentra en 
excedencia en la empresa privada donde 
trabajaba. 
Ha ejercido como asesora política en 
Londres y fue Concejala de Igualdad, 
Juventud e Infancia en el mandato 2011-
2015 con Manuel Ángel Fernández. 
Lucía Fernández es también presidenta 
y portavoz del Partido Popular de San 
Sebastián de los Reyes, además de 
miembro del Comité Ejecutivo Nacional 
del PP y diputada de la Asamblea de 
Madrid en la pasada legislatura.

Al no contar con mayoría absoluta gobernará en solitario buscando apoyos para aprobaciones concretas

Se refirió a Sanse como “una de las ciudades más importantes de nuestro país” 

Ya se ha conocido el nuevo Equipo de Gobierno en Sanse

La Alcaldesa de San Sebastián de 
los Reyes, Lucía Fernández, ya se 
ha puesto manos a la obra y ha 
dado a conocer  las competencias 
que desarrollarán los diferentes 
Concejales dentro del Gobierno 
Local en este mandato. 

Un equipo en el que ha eliminado el cargo 
de Vicealcalde y dos Tenencias de Alcaldía 
con respecto al anterior mandato.

Diego Domingo García 
Es Primer Teniente de Alcalde y Portavoz del 
Gobierno, Concejal Delegado de Desarrollo 
Urbano, Contratación y Compras, Medio 
Ambiente y Sostenibilidad, y Patrimonio. 

Es abogado, doble graduado en Derecho y 
en Ciencias Políticas y de la Administración 
Pública, y doble Máster en Acceso a 
la Abogacía y en Asesoría Jurídica.

Carlos Bolarín 

Es Concejal Delegado de Seguridad 
y Emergencias, Turismo, Fiestas y 
Tradiciones Populares, Parques y Jardines, 
Mantenimiento de Zonas Verdes, y 
Movilidad y Transportes. Es uno de los 
grandes expertos de nuestra región 
en el ámbito del comercio. Hasta su 
incorporación a la política, fue unos de los 
responsables de unas de las superficies 
comerciales más importantes de San 
Sebastián de los Reyes.

María Ordóñez
Es Concejal Delegada de Educación, 
Diversidad Funcional, Bienestar Social, 
Familias, y Promoción de la Salud. 
Funcionaria interina de la Comunidad de 
Madrid, es experta en el ámbito asociativo 
y de la educación.

Marcos  Zurita
Segundo Teniente de Alcalde, es Concejal 
Delegado de Economía y Hacienda, 
Cultura, Informática e Innovación 
Tecnológica, Transparencia y Datos 
Abiertos. Tiene doble Licenciatura en 
Derecho y en Administración de Empresas 
y máster en Derecho empresarial. 
Hasta ahora ha sido supervisor de 
proyectos en una empresa de consultoría.

César García
Es Concejal Delegado de Urbanizaciones, 
siendo un referente en el mundo 
empresarial y uno de los mayores 
conocedores del ámbito de las 
urbanizaciones de San Sebastián de los 
Reyes.

Javier Mora
Concejal Delegado de Deportes. 
Es un gran experto de reconocido 
prestigio en este ámbito, entre otras cosas 
es máster en Alto Rendimiento Deportivo 
por el Comité Olímpico Español.

Nuria Castro
Tercera Teniente de Alcalde, Concejala 
Delegada de Innovación y Empleo, 
Recursos Humanos, Organización y 
Calidad, y Consumo. Especialista en 
organización de Recursos Humanos, ha 
sido Directora y Responsable de éste área 
en varios Ayuntamientos y entidades de 
referencia. Licenciada en Ciencias Políticas 
y Sociología, y máster por el INAP en 
RR.HH. en la Administración Local.

Tamara Barrientos
Es la Concejala Delegada de Cooperación 
Ciudadana, Participación y Asociaciones, 
Juventud e Infancia. Licenciada en Derecho 
y Ciencias Políticas, experta en gestión de 
empresas y dirección de cuentas.

Mercedes Bonilla
Concejala Delegada de Atención Directa a 
la Ciudadanía, Igualdad y Mayores. Experta 
en Resolución de Conflictos y Relaciones 
Laborales, actualmente realiza un máster 
en Dirección y Gestión de Recursos 
Humanos en las Administraciones 
Públicas.

Julián Navacerrada
Concejal Delegado de Obras y Servicios 
Públicos. Arquitecto Técnico e Ingeniero de 
Edificación, experto en este ámbito, donde 
ha desarrollado su carrera profesional.

Se elimina la Vicealcaldía y Diego Domingo García,  será el Portavoz del Gobierno Municipal
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Lucía Fernández se baja el sueldo como alcaldesa de Sanse
Se trata del primer paso en las políticas de ahorro del nuevo gobierno del Partido Popular

“Tu Casa y tu Negocio, Seguros en San Sebastián de los Reyes”
San Sebastián de los Reyes refuerza 
este verano su estrategia de 
seguridad para que los vecinos de 
la localidad puedan marcharse 
de vacaciones los meses de 
julio, agosto y septiembre con 
tranquilidad. 

Una de las principales preocupaciones de 
las familias y los dueños de un negocio 
en este periodo estival radica en la 
posibilidad de que pueda producirse 
un robo en su domicilio o en su 
establecimiento, o bien que éste pueda 
ser "okupado" en su ausencia. Por ese 
motivo, el Ayuntamiento, en concreto la 
Policía Local, pone en marcha este verano 
el plan “Tu casa y tu negocio, seguros en 

San Sebastián de los Reyes”. La iniciativa ha 
sido anunciada durante el acto celebrado 
en conmemoración de San Juan, Patrón de 
la Policía Local.
Una de las principales medidas de este 
plan es la posibilidad de que los vecinos 
puedan dejar las llaves de su casa o su 
negocio a la Policía Local. De esta manera, 
los agentes podrán actuar rápidamente 
en caso de que se produzca cualquier 
incidencia en el inmueble, desde una 
fuga de agua hasta un intento de robo o 
de "okupación". Para dejar las llaves, los 
dueños deberán acudir con un duplicado 
de las mismas a las instalaciones de la 
Policía Local las 24 horas (calle Real, 97) 
y rellenar un sencillo formulario con sus 
datos de contacto. Además, aquellos 
vecinos que no deseen dejar sus llaves, 

podrán dejar únicamente sus datos para 
que puedan ser avisados en caso de que 
se produzca alguna emergencia en su 
propiedad.
Otro de los puntos fuertes de la iniciativa es 
el refuerzo de la vigilancia en las principales 
zonas de la ciudad, especialmente en 
aquella donde se produce un mayor 
descenso de población en estos meses.

Carlos Bolarín, 
Concejal de Seguridad
“Los robos en viviendas y comercios 
aumentaron un 18,9% en nuestra ciudad 
el pasado año, según los datos del último 
balance de criminalidad del Ministerio 
del Interior. La `okupación´ y los robos 
en casas y establecimientos comerciales 

es una de las principales preocupaciones 
de los vecinos. Por eso queremos que 
se puedan ir tranquilos de vacaciones, 
sabiendo que la Policía Local vela para que 
sus propiedades estén lo más protegidas 
posibles”, apunta el Concejal de Seguridad, 
Carlos Bolarín. 

La Alcaldesa de San Sebastián de los 
Reyes, Lucía Fernández, comienza el 
nuevo mandato aplicando medidas 
ejemplarizantes que servirán para 
ahorrar dinero al Ayuntamiento. 

Dentro de las políticas de austeridad que 
su Gobierno pondrá en marcha con el 
objetivo de hacer una mejor gestión de 
los recursos económicos públicos. Lucía  
Fernández se ha bajado el sueldo un 3%, 

con respecto de lo que cobraba hasta 
ahora su antecesor, y ha eliminado la 
figura del vicealcalde y dos tenencias de 
alcaldía dentro de su Ejecutivo. En total, su 
Gobierno costará a los vecinos 44.490,99 
euros menos al año.

Una rebaja 
salarial del 3%
Lucía Fernández tendrá una retribución 
de 72.875,03 euros anuales, frente a los 
75.128,90 euros que venía cobrando hasta 
ahora el anterior regidor. 
Una rebaja salarial del 3% que afecta de 
manera lineal a todos los concejales del 
Gobierno local. 
Es decir, los tres tenientes de alcalde 
(60.486,28 euros/año) y el resto de 
concejales delegados (54.656,27 euros/
año) verán disminuido su sueldo en esa 
proporción con respecto a sus homólogos 
del pasado mandato.

Aprobada en Pleno
La reducción de sueldos ha sido aprobada 
en el pleno municipal extraordinario 
celebrado esta mañana, donde han sido 
ratificadas las retribuciones de toda la 
Corporación municipal.

Bajada del 
número de asesores
Los 18 asesores del Ejecutivo local del 
anterior mandato costaban 796.367,04 
euros anuales. En este, el Gobierno se 
reserva incorporar 14 asesores (aunque de 
momento ha incorporado a 11, no todos 
a tiempo completo), cuyo coste máximo 
sería de 598.397,74 euros. Supondrá un 
ahorro mínimo de 197.969,3 euros con el 
gasto de personal del Ejecutivo local. 
La oposición pasa, además, de tener cinco 
asesores en el pasado mandato, a tener 
nueve en éste. 

Los nuevos precios entrarán en vigor desde el martes 11 de julio

Lucía Fernández baja el precio de las piscinas para el verano en Sanse

Los precios de las piscinas de 
verano del polideportivo Dehesa 
Boyal  de San Sebastián de los Reyes 
disminuyen desde este martes para 
los vecinos de la localidad.

Ha sido una de las primeras decisiones 
políticas de la alcaldesa Lucía Fernández y 
el concejal de Deportes, Javier Mora. 

“Este es un pequeño 
paso que espero sirva 
de alivio a las familias” 
“Llevar a tu hijo a la piscina municipal en 
verano no puede ser un lujo. Se me parte 
el alma pensando que muchos padres no 
pueden llevan a sus pequeños a darse un 
baño. El compromiso de mi Gobierno es 
que, poco a poco, las familias dejemos de 
pagar precios de lujo por todo. 

Este es un pequeño paso que espero sirva 

de alivio a las familias”, asegura Fernández.
De esta manera, la entrada individual 
general para empadronados pasa de 
costar 6 euros, a costar 5. La entrada 
para menores de 18 años y mayores de 
65 es, desde ahora, de 3 euros (frente a 
los 3,60 que se pagaban hasta ahora). 
Una novedad es que los menores con 
capacidades diferentes pagan ya 2,6 euros 
por su entrada.

Los fines de semana
Los fines de semana, la entrada individual 
general para empadronados pasa de 
costar 9 euros, a costar 7. La entrada para 
menores de 18 años y mayores de 65 es 

ahora de 4,5 euros (frente a los 5,4 que se 
pagaban hasta ahora). Los menores con 
capacidades diferentes pagan desde ahora 
3,80 euros.
Además, otra de las novedades es que las 
personas con una discapacidad superior 
al 65% y su acompañante entrarán gratis, 
mientras que las personas con una 
discapacidad inferior pagarán 3 euros de 
lunes a viernes, y 4,5 euros los fines de 
semana. 

El abono para todo el verano se mantiene 
en 60 euros para adultos y 36 para menores 
de 18 años, mayores de 65 y personas con 
capacidades diferentes. 
Una refrescante noticia veraniega. 
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Rocío García Alcántara ya es la primera alcaldesa de Alcobendas
“Estoy orgullosa de ser la primera alcaldesa y de que las mujeres lleguemos a órganos de dirección"

“Estoy orgullosa de ser la primera 
alcaldesa y de que las mujeres lleguemos 
a órganos de dirección. Es una gran 
responsabilidad que asumo con gran 
responsabilidad e ilusión, pero merezco 
que me juzguen por mis acciones y no por 
mí género. Quiero que el foco de atención 
sean mis aciertos en la gestión pública y 
la pericia para mejorar la ciudad como 
ocurrió con el resto de mis predecesores”, 
ha manifestada la recién nombrada 
alcaldesa. 
En la votación individual para elegir 
alcalde entre los candidatos propuestos 
por los partidos representados en la 
nueva Corporación Municipal, Rocío 
García Alcántara ha recibido los 13 

votos de su grupo y el voto del concejal 
de Futuro Alcobendas-Ciudadanos. La 
nueva Corporación Municipal ha quedado 
formada por 13 concejales del PP, nueve 
del PSOE, tres de Vox, uno de Más Madrid 
Alcobendas y uno de Futuro Alcobendas-
Ciudadanos. 
La nueva alcaldesa ha prometido que es 
su intención “recuperar las políticas que 
llevaron a Alcobendas a la excelencia 
en calidad de vida siendo la ciudad con 
menor presión fiscal de la Comunidad de 
Madrid”.

“Seré la alcaldesa de 
todos, los que me votaron y 
los que no confiaron en mí”
Rocío García ha añadido que su 
compromiso es “ser la alcaldesa de todos, 
los que me votaron y los que no confiaron 
en mí. En mi proyecto de ciudad no hay 
barrios azules y barrios rojos. No hay 
vecinos de primera y vecinos de segunda. 
Debemos superar esas falsas dicotomías. 
Alcobendas crece cuando nos unimos los 
120.000 vecinos en el objetivo común de 

mejorar la ciudad”. Además, la primera edil 
de Alcobendas ha dicho que su equipo 
de gobierno se debe a todos los vecinos 
en situación de desempleo, familias con 
dificultades para pagar su hipoteca o llegar 
a fin de mes, emprendedores deseosos de 
tener una oportunidad y a los cientos de 
vecinos con anhelos y demandas a las que 
dar respuestas.”
Rocío García Alcántara ha añadido que 
se dejará la piel “para que el nombre 
de Alcobendas tenga reconocimiento 
europeo y atraiga tantos eventos 
deportivos, culturales e inversiones 
empresariales como sea posible. Quiero 
recuperar el sentimiento de pertenencia, 
e incluso de presuntuosidad, que siempre 
hemos tenido los alcobendenses”. La 
recién nombrada alcaldesa ha señalado 
cinco pilares sobre lo que se asentará la 
recuperación del dinamismo, la calidad y 
la excelencia de la ciudad: 
-Dar respuesta a todos los que anhelan 
quedarse a vivir en Alcobendas agilizando 
la puesta en marcha de Los Carriles-
Valgrande con miles de viviendas en 
alquiler y venta. 
Las políticas de conciliación y de fomento 
de la natalidad será el eje central del 
gobierno municipal con un cheque de 500 
euros por nacimiento de un hijo, nuevas 
plazas de escuelas infantiles, la apertura 
de la Escuela Oficial de Idiomas, y un plan 
de inversiones en las zonas ajardinadas y 
los parques infantiles de la ciudad.

Madrid Nuevo Norte hasta 
la Menina de Alcobendas 

Extender el distrito financiero de Madrid 
Nuevo Norte hasta la propia Menina de 
Alcobendas. El nuevo Bulevar Madrid Norte 
se construirá sobre la antigua carretera 
de Fuencarral y servirá para renovar 
por completo el Polígono Industrial. 

Alcobendas será una ciudad amable con 
los autónomos, los empresarios y los 
emprendedores para ser el gran polo de 
crecimiento del norte de la región. 
-Mantener los impuestos bajos y los 
servicios públicos ágiles y eficientes sin 
disparar la deuda pública. 
La seguridad en todos los distritos con la 
instalación de cámaras de videovigilancia 
y más patrullas de policía en labores de 
patrullaje preventivo con cercanía a los 
vecinos. García Alcántara ha asegurado 
que “seré exigente para que nuestros 
barrios vuelvan a ser ejemplo de limpieza, 
calidad de vida y convivencia cívica”. 

Puesta en marcha 
del SEMURA
Además, ha afirmado que “por primera 
vez en la historia, Alcobendas pondrá 
en marcha SEMURA, un servicio de 
ambulancias que cubrirá las emergencias 
médicas 24 horas al día, emulando el 
servicio del SAMUR madrileño”. 
Rocío García Alcántara ha finalizado 
su primer discurso como alcaldesa 
con un mensaje a tres colectivos: los 
empleados públicos del Ayuntamiento “a 
quienes debemos en buena medida que 
Alcobendas sea hoy una gran ciudad”; 
a su equipo de concejales a quienes ha 
agradecido su confianza y lealtad en 
momentos difíciles, y a su familia a la 
que ha agradecido “su infinita paciencia, 
comprensión y afecto”.   
La nueva alcaldesa es licenciada en 
Derecho, ha ejercido su actividad 
profesional en varias empresas y 
despachos de abogacía. Ha ejercido 
como concejal de Desarrollo Económico y 
Empleo en el Ayuntamiento de Tres Cantos 
desde 2019 y, en el anterior mandato, fue 
asesora del Ayuntamiento de Alcobendas, 
en la concejalía de Urbanismo y Vivienda. 

Estos son los nombres del nuevo Gobierno Municipal de Alcobendas

La alcaldesa, Rocío García, ya 
ha designado el nuevo Gobierno 
Municipal de Alcobendas que está 
dividido en cinco grandes áreas de 
gobierno: 
- Alcaldesa:  Rocío García Alcántara.
-Tenientes de alcaldia: •Primer 
teniente de alcaldía: Pablo Salazar 
Gordón. 

• Segunda teniente de alcaldía: 
Marta Martín García. 
• Tercer teniente de alcaldía: Jesús 
Montero Saiz. 
• Cuarta teniente de alcaldía: María 
José Ortiz Iglesias de Ussel.
- Áreas de gobierno: • Alcaldía e 
Impulso Económico: Rocío García 
Alcántara. Incluye Fomento del Empleo 
y Comercio, Relaciones Institucionales, 
Cooperación, Comunicación, Secretaría 
General del Pleno, Asesoría Jurídica 
y Oficina de la Junta de Gobierno.                            
•Desarrollo Urbano, Seguridad, 
Emergencias y Gestión de Talento: 
Pablo Salazar Gordón. Incluye las 
competencias en Urbanismo, Vivienda y 
Gestión de Talento; Seguridad, Protección 
Civil y Salud. Queda adscrita a esta área la 

empresa Emvialsa. • Administración y 
Transformación Digital: Marta Martín 
García. Incluye Economía, Contratación 
y Patrimonio; Transformación Digital, 
Transparencia y Calidad. Quedan adscritas 
a esta área las empresas Emarsa y 
Sogepima. 
•Sostenibilidad y Territorio: 
Jesús Montero Saiz. Incluye Gestión 
Medioambiental y Servicios a la Ciudad; 
Distritos Centro, Norte, Empresarial y 
Urbanizaciones. Queda adscrita a esta área 
la empresa Seromal. • Personas: María 
José Ortiz Iglesias de Ussel. Incluye Cultura 
y Relaciones Institucionales; Deportes; 
Familia y Bienestar Social; Educación 
y Participación Ciudadana; Juventud, 
Infancia y Adolescencia.
- Delegados de Área:  • Distrito Norte, 

Distrito Empresarial, Fomento del 
Empleo y Comercio: Mar Rodríguez 
Fernández. •Deportes: Jesús Tortosa 
Alameda. •Familia y Bienestar 
Social: Concepción Villalón Blesa. 
•Cooperación: Cristina Capdevila 
Laza. •Educación y Participación 
Ciudadana: Fernando  Martínez 
Rodríguez. •Transformación Digital, 
Transparencia y Calidad: Belén 
Fernández-Salinero García. • Seguridad, 
Protección Civil y Salud: Carlos 
Rodrigo Medina. • Juventud, Infancia y 
Adolescencia: Félix Casanova Sánchez.
- Presidencias de distrito: •Centro: 
Félix Casanova Sánchez. •Norte y 
Empresarial: Mar Rodríguez Fernández. 
•Urbanizaciones: Cristina Capdevila 
Laza.

Estará dividido en cinco grandes Áreas de Gobierno

La candidata del Partido 
Popular, Rocío García Alcántara, 
ha sido elegida alcaldesa de 
Alcobendas convirtiéndose 
en la primera mujer al frente 
del Ayuntamiento que ostenta 
esta responsabilidad municipal 
en toda la historia la ciudad. 
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Pedro Rollán, será Candidato al Senado por Madrid
"Durante estos últimos cuatro años, en el Senado, he intentado llevar a cabo iniciativas para Madrid que me han bloqueado"

Una de las iniciativas será la prolongación  del tren a Algete y San Agustín de Guadalix

Dado que el Senado es la 
Cámara de Representación de la 
Comunidades Autónomas, ¿supone 
alguna ventaja la experiencia 
de haber ejercido como alcalde, 
como concejal, como consejero y 
como Presidente de la Comunidad 
de Madrid?

La experiencia que adquirí en estas 
responsabilidades y, sobre todo, el 
conocimiento de los problemas que 
tienen los madrileños, me ha ayudado 
mucho a ejercer mi labor en el Senado. Yo 
estoy al servicio de los madrileños y a ellos 
me debo. 
Durante estos 4 años he llevado 
a cabo numerosas iniciativas que 
pretendían mejorar la calidad de vida 
de los madrileños. Sin embargo, me he 
encontrado con el bloqueo sistemático 
y el voto en contra de PSOE, Podemos 
y el resto de fuerzas que apoyaban al 
Gobierno. 
Una de ellas ha sido solicitar la ejecución 
del Plan Integral de Cercanías para la 
Comunidad de Madrid. Un plan que 
dejamos diseñado y planificado, pero 
que Pedro Sánchez y sus ministros 
guardaron en el cajón desde que llegaron 
en 2018 al Gobierno de España. Este 
Plan contiene mejoras para esta zona 
de la región como la remodelación de la 
estación de Alcobendas-San Sebastián y la 
prolongación de la línea C-4 a San Agustín 
de Guadalix y a Algete, y también a Soto 
del Real. 
También se debe mejorar la accesibilidad 
en Cercanías, atendiendo las peticiones 
de CERMI.  

¿Qué puede hacer por Madrid y 
los madrileños Pedro Rollán en el 
Senado?
Le aseguro que trabajar por Madrid y 
por los madrileños. Todo lo contrario de 
lo que ha hecho Pedro Sánchez, que ha 

boicoteado e intentado bloquear Madrid
siempre que ha podido. El 23 de julio 
tenemos una oportunidad única para 
acabar con el sanchismo, para que Pedro 
Sánchez haga las maletas y salga de La 
Moncloa, y evitar que haya una reedición 
2.0 de un Gobierno Frankenstein, porque 
los españoles y los madrileños no 
soportaríamos 4 años más de sanchismo 
ni de mentiras. 
También contribuiré a que se lleven a 
cabo las medidas que ponga en marcha 
el presidente Alberto Núñez Feijóo. Por 
ejemplo, ya ha anunciado que España 
necesita 22 millones de cotizantes. Para 
ello, el presidente Feijóo quiere simplificar 
la administración para facilitar que los 
emprendedores creen empleo.  
Feijóo ha anunciado que en el primer 
Consejo de Gobierno que presida, llevará 
a cabo la deflactación del IRPF para las 
rentas menores de 40.000 euros con 
carácter retroactivo al 1 de enero de 2023. 
Además, quiere que España sea una de las 
tres economías europeas que más crezcan 
y que más empleo generen. 
Estas son medidas para favorecer el 
empleo. Todo lo contrario de lo que ha 
hecho Pedro Sánchez durante su Gobierno, 
donde las empresas que son las que crean 
puestos de trabajo han sido maltratados, 
condicionados, vilipendiados, y en 
algunas ocasiones, hasta insultados. 

Y lo digo aquí en 
Alcobendas, que es 
la tercera ciudad que 
mayor PIB genera en 
España, solo superada 
por Madrid y Barcelona
 
Y lo digo aquí en Alcobendas, que es la 
tercera ciudad que mayor PIB genera 

en España, solo superada por Madrid y 
Barcelona. 
También el presidente Feijóo intentará 
retomar el proyecto de la variante de 
la A-1, otro proyecto ralentizado por el 
Gobierno socialista de Pedro Sánchez 
desde hace años. La A-1 es una autovía 
por la que circulan unos 150.000 vehículos 
diarios y que sufre continuos atascos y 
retenciones. Por ello es necesario construir 
una variante que la descongestione. Esta 
variante tendría una inversión de unos 200 
millones de euros y se prolongaría desde 
San Sebastián de los Reyes hasta el Molar. 
También nos gustaría revisar el trazado de 
este proyecto que propuso el Ministerio 
de Transportes de Pedro Sánchez para que 
tenga en cuenta las necesidades de San 
Sebastián de los Reyes y de los vecinos 
que viven en las urbanizaciones afectadas.

¿Qué nos puede contar de la 
experiencia vivida hasta la fecha 
en la Cámara Alta? 
Ha sido una experiencia 
extraordinariamente agradable y bonita. 
El Senado es el gran desconocido, pero 
cuya importancia es inmensa en el devenir 
político y social de nuestro país. 
El PSOE junto con sus socios de Podemos, 
aprobó la conocida Ley del solo Sí es Sí. 
Esta ley ha permitido que más de 1.200 
depredadores sexuales hayan visto 
reducidas sus penas y que otros 100 estén 
ya en la calle. El PSOE dice defender a 
las mujeres, pero en esta legislatura ha 
llevado a cabo el mayor retroceso en sus 
derechos. 
Para modificar la Ley del solo Sí es Sí, el 
PSOE no contaba con el apoyo de sus 
socios de gobierno. Gracias a los votos del 
Partido Popular que apoyó la modificación 
de esta Ley tanto en el Senado como en el 
Congreso, se consiguió revertir la situación 
y volver a endurecer las penas. 
Hay otras Leyes que se modificarán cuando 
Alberto Núñez Feijóo sea presidente a 
partir del 23J como la Ley de Vivienda. 
Otra ley ideologizada y de profundo 
sectarismo que favorece a los okupas y 
que genera un incremento en los precios 
de los alquileres, además de una enorme 
inseguridad jurídica a los propietarios de 
viviendas. 

¿Y qué va a hacer Feijóo cuando 
sea presidente? 
En materia de vivienda, Feijóo propone 
avalar el 15% para la compra de la primera 
vivienda destinada a los jóvenes o dar 
una ayuda a la emancipación de 1.000 
euros  para pagar los gastos objetivos 
por alquilar o comprar una vivienda. En 
materia de okupación, llevará una serie 
de medidas como desalojar a los okupas 
en el plazo máximo de 24 horas desde 
el requerimiento, el desalojo inmediato 
en caso de flagrante delito, reforzar las 

penas por delito de usurpación con hasta 
3 años de cárcel, mejorar la protección 
jurídica frente a la actuación de las mafias, 
considerar nula la inscripción de un 
ocupante ilegal en el padrón municipal, 
prohibir que un inmueble okupado tenga 
la consideración de morada o domicilio, 
devolver al propietario lo abonado por IBI 
o Impuesto sobre el Patrimonio y sobre 
todo, reforzar los recursos a disposición de 
las Fuerzas y Seguridad del Estado. 
En materia de Sanidad planteará un 
plan de choque que incluya 1.000 plazas 
adicionales de medicina de familia y 
comunitaria en la primera oferta de plazas 
MIR que se apruebe tras las elecciones, y 
así todos los años hasta que se solvente 
el déficit de plazas en atención primaria. 
También ha expresado su intención de 
retener el talento de los enfermeros y 
médicos para que se queden en España, 
conseguir atraer talento del exterior, 
reducir la temporalidad de los contratos 
del Sistema Nacional de Salud o potenciar 
la investigación, entre otras medidas.

España no se puede 
permitir 4 años más 
de Pedro Sánchez

Todavía no hemos entrado en la 
Campaña Electoral y no se puede 
pedir el voto pero sí le podemos 
preguntar ¿por qué el ciudadano 
madrileño debe votar en el Senado 
a Pedro Rollán, al Partido Popular?
Lo principal es que los madrileños tienen 
el próximos 23J tienen la oportunidad 
de acabar con el sanchismo. España no 
se puede permitir 4 años más de Pedro 
Sánchez, de sus mentiras, de sus engaños, 
de su mala gestión. Tampoco podemos 
reeditar un Gobierno Frankenstein con 
un conglomerado de partidos como 
PSOE, Podemos 1, Podemos 2, Bildu, 
independentistas… la gobernabilidad 
de España no puede recaer en quienes 
quieren romper el país. Y las exigencias 
que van a tener con el PSOE van a ser cada 
vez mayores. 
La alternativa se llama Alberto Núñez 
Feijóo que representa la gestión, la 
experiencia, la solvencia, y el saber hacer. 
No es casualidad que haya obtenido 4 
mayorías absolutas en Galicia. 
Además Feijóo pide un apoyo masivo para 
que las minorías dejen de imponerse a 
las mayorías y aboga por una España de 
todos sin bloques ni bloqueos. Será un 
presidente en el que los españoles puedan 
confiar y será un presidente que una a 
los españoles. Para ello debe conseguir 
una mayoría suficiente para gobernar 
en solitario. Una mayoría para levantar 
España y reconstruir su unidad económica, 
social e institucional. 
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Todo un éxito de celebración fue la 
I Feria del Caballo en Valdeolmos, el 
pasado 17 de junio a partir de las 11 
de la mañana, tras un almuerzo de 
bienvenida a los caballistas, en el Monte 
de Valdeolmos. Acompañó el tiempo, 
el público y las ganas de pasarlo bien 
en el campo, solo una tormenta por la 
tarde durante las actuaciones flamencas 
mojaron "un poco" al personal. Además 

hubo diferentes actuaciones del grupo 
"ADUO" y el espectáculo flamenco  a 
cargo de "ESENCIA", ambos en La Pradera, 
así como la actuación del músico "ADAN 
CARRON".  Por la noche, después de una 
Salve rociera, el DJ "LUISKAR" animó 
en la abarrotada Plaza de Toros hasta 
las 3 de la madrugada al público que 
tenía muchas ganas de pasarlo bien y 
divertirse.

La I FERIA DE CABALLO en Valdeolmos fue un gran éxito
Con actuaciones flamencas y un Dj que animó la noche en la plaza de toros

        VALDEOLMOS-ALALPARDO

Con las gradas llenas de familiares, se 
fueron recibiendo con gran ovación a 
todos los equipos de fútbol que forman 
el C.F. Alalpardo. El Club de Fútbol 
Alalpardo nació en 1949 en Alalpardo, 
donde siempre ha existido una gran 
afición al fútbol y su presidente actual 
es Fernado Fresno Rivas. Actualmente 
milita en la 3ª regional, c pero siempre 
con la mirada puesta en el ascenso de 

categoría, asunto por el que luchan cada 
temporada.
El Lema del Club es  “Obligación por 
aprender, ilusión por ganar”.
El C.F. Alalpardo es una gran familia 
y como una familia, todos juntos, se 
celebró un bonito día donde familiares 
y deportistas participaron de una gran 
jornada llena de celebraciones en el 
municipio.

El día grande de los verdes, la fiesta del C.F. Alalpardo 
La Fiesta del Club verde se celebró el 17 de junio con los familiares y amigos

El sábado 17 de junio se celebró el 
Pleno de Investidura tras las elecciones 
municipales celebradas el 28M. En el 
Pleno se constituyó la nueva Corporación 
Municipal para la Legislatura 2023-2027. 
Los 11 Concejales juraron o prometieron 
por su conciencia y honor. A los nuevos 

Concejales se les entregó la medalla de 
plata con el escudo del municipio en el 
Salón de Sesiones del Ayuntamiento, 
repleto de vecinos del municipio y 
familiares. 

11 concejales
Los 11 miembros  juraron o prometieron 
con la mano en la Constitución:
- Partido Popular (PP): 7 concejales.

- Más Madrid-Verdes Equo Sumando Para 
Tod@s (MM-VQ-Sumando Para Tod@s): 1 
concejal.
- Independientes de Valdeolmos, 
Alalpardo Miraval (IVAM): 1 concejal.
- VOX: 1 concejal.
- Partido Socialista Obrero Español (PSOE): 
1 concejal.
Después se procedió a elegir a mano 
alzada al Alcalde. Miguel Ángel Medranda 

fue elegido por mayoría para seguir 
desarrollando el cargo cuatro años más. El 
Concejal Jesús Ayllón le entregó el Bastón 
de Mando. De esta forma, Miguel Ángel 
Medranda, que llevaba ya tres legislaturas 
gobernando como alcalde, lo seguirá 
haciendo durante cuatrro años más.

Miguel Ángel Medranda, cuatro años más como alcalde
Nombrado en el Pleno de Investidura celebrado en el Salón de Sesiones del Ayuntamiento

Ya era hora que llegara el fin de curso, y 
todos los estudiantes estaban esperando 
que llegara este gran día para ellos, 
después de todo un curso estudiando y 
después de la recta final de los exámenes 
que tánto les ha agobiado. Para celebrar 

el fin de curso en Alalpardo, se celebró 
el pasado domingo 11 de junio a las 12 
horas, en la Sala Al-Artis, el Concierto de 
Fin de Curso, con música en directo a 
través de la participación de los alum@s 
de Jochi del taller de persecución, teclado, 

trompeta y canto y los alumn@s de piano 
de Niurka. En el concierto estuvo como 
artista invitada la pianista y artista, Niurka 
Pedro y Jochi González. La fiesta estuvo 
asegurada y las ganas de pasarlo bien y 
empezar las vacaciones de verano.

CONCIERTO DE FIN DE CURSO EN ALALPARDO
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El día grande de los verdes, la fiesta del C.F. Alalpardo 

Miguel Ángel Medranda, cuatro años más como alcalde

CONCIERTO DE FIN DE CURSO EN ALALPARDO
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        VALDEOLMOS-ALALPARDO

  
     
   Brujuleando

CINE DE VERANO 
EN EL MUNICIPIO

Llega la época más calurosa del 
año y no puede faltar el Cine de 
Verano en el municipio. Siempre 
a las 22:00 horas en Plaza 
Nacional de Valdeolmos o en 
Patio de Caballos de Alalpardo, 
con la siguiente programación:
- 6 de julio: ‘Supermascotas’ en 
Valdeolmos
- 13 de julio: ‘Morbius’ en 
Alalpardo.
- 20 de julio: ‘Jungle Cruise’ en 
Valdeolmos.
- 27 de julio: ‘LightYear’ en 
Alalpardo.
- 3 de agosto: ‘Cazafantasmas’ 
en Valdeolmos.
- 10 de agosto: ‘Jurassic World’ 
en Alalpardo.

AQUAGYM EN 
VALDOLMOS-
ALALPARDO

¿Quieres hacer AQUAGYM en 
el mes de julio?...ahora puedes 
practicarlo en la piscina de 
Valdeolmos-Alalpardo todos 
los miércoles de la semana 
con Susana Moreno y con la 
colaboración del ayuntamiento 
del municipio. Solo tienes que 
llamar al teléfono 616866199 y 
apuntarte y por solo 15 euros 
al mes podrás disfrutar de 21 h 
a 22 h de una clase de deporte 
en el agua a una hora además, 
que te sirve para luego dormir 
fresquito y relajado.

El pasado 14 de junio, dentro del 
PROYECTO DE DINAMIZACIÓN 
AMBIENTAL, se celebro la Fiesta del 
Verano, en el Aula de la Casa de la Cultura 
de Alalpardo, con una gran Gymcana 
y actividades para niños de entre 6 y 
12 años. También el CLUB DE OCIO ´09, 

celebró su Fiesta del Verano + Acampada, 
durmiendo en el Parque de Nuestra 
Señora del Rosario viendo las estrellas. 
También se realizaron actividades para 
jóvenes de entre 13 y 18 años. En ambas 
actividades, el agua fue la protagonista 
para dar la bienvenida al verano.

FIESTA DEL VERANO dentro del Proyecto de 
Dinamización Ambiental y del Club de Ocio ´09

Lleno completo en la gran Final a 3 de la COPA 
CHENEL en la plaza de toros de Alalpardo

El 10 de junio fue día de toros en 
Alalpardo con la esperada y disputada 
Final a 3 de la Copa Chenel. Se colocó el 
cartel de  “No hay entradas” en la Final a 3 
de la Copa Chenel en la Plaza de Toros de 

Alalpardo. En una tarde de toros, a las 17: 
30 horas,  no defraudaron los toreros Juan 
del Alamo, Borja Jiménez e Isaac Fonseca 
con toros de las ganaderías de Victoriano 
del Río y Ana Romero, donde se vieron 
toros encastados y de muchas y buenas 
embestidas en el tercio de muleta.

Fue retransmitida  
por  Telemadrid
El festejo taurino se retransmitió en 
Telemadrid. Se vieron muchos pañuelos 
blancos ondeados por los aficionados. 

El triunfador del festejo fue Isaac Fonseca,
que apunta a la final mano a mano en
Colmenar Viejo. Recibió tres orejas por
sus notables prestaciones en el tercio de 
muleta.

SINOPSIS ‘LOS SECRETOS DE 
DUMBLEDORE’: En 1926, el mago 
experto en zoología Newt Scamander 
hace una breve parada en Nueva 
York mientras viaja catalogando y 
capturando criaturas mágicas por el 
mundo. Jacob, un humano corriente, 
provoca por error que las criaturas 
escapen y se oculten por la ciudad. 

Scamander tendrá que atraparlas 
de nuevo, antes de que causen 
problemas. 
Miércoles 5 de de julio
- 22:00 horas
- Pistas Deportivas de Miraval
- Gratuito
- Película no recomendada a menores
   de 7 años

SINOPSIS ‘PADRE NO HAY 
MÁS QUE UNO 3’: Se acercan las 
Navidades. Los niños rompen una 
figura de belén de la colección que 
tenía su padre. A su vez, Sara acaba 
de romper con su novio. El suegro de 
Javier será acogido en la casa familiar 
para pasar las fiestas de Navidad tras

 su reciente separación.
Miércoles 19 de de julio
- 22:00 horas
- Pistas Deportivas de Miraval
- Gratuito
- Película no recomendada a menores
   de 7 años

CINE DE VERANO EN MIRAVAL

Cuando llega el verano, las temperaturas 
alcanzan unos niveles que es complicado 
tanto para los trabajadores como para los 
potenciales usuarios de las dependencias 
del Ayuntamiento acudir a ellas en 
el actual horario. Por ello, el horario 

de verano en las dependencias del 
Ayuntamiento de Valdeolmos-Alalpardo, 
será para la atención al público:
- De Lunes a Viernes de 8,30 a 14,30 horas.
Este horario regirá desde el 3 de julio 
hasta el 1 de septiembre inclusive.

Y el del personal de mantenimiento y 
calle, por las mismas razones, será de 
Lunes a Viernes de 07,00 a 14,00 horas.
Este horario estará vigente desde el 3 
de julio hasta el 18 de agosto, ambos 
inclusive.

     DECRETO DE ALCALDÍA CON EL NUEVO HORARIO PARA ATENCIÓN 

AL PÚBLICO Y MANTENIMIENTO POR LAS ALTAS TEMPERATURAS
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Este año, las salidas se centrarán, sobre 
todo, en edificios emblemáticos, testigos 
de importantes pasajes de la historia. El 
sábado 8 de julio se pondrá rumbo a la 
localidad Brihuega, en Guadalajara, donde 
tras pasear por sus campos de lavanda se 
visitará la iglesia de Santa María la Mayor, 
los jardines de la Muralla y el Museo de 
Brihuega. El 9 de septiembre, tendrá 
como destino Ávila, ciudad Patrimonio de 
la Humanidad. El 16 de septiembre se 
podrá conocer más sobre la historia del 
Palacio Real, pasear por la plaza Mayor y 
la Puerta del Sol. El 23 de septiembre, 
la salida al municipio toledano de Oropesa 
pondrá fin al programa viajero de este 
año. Incluirá una visita a su monumental 
castillo, entre otras atracciones turísticas. 
Las actividades son gratuítas y las plazas 
son limitadas.

VUELVEN LAS RUTAS 
TURÍSTICAS DESDE EL 

BARRIO DE BEGOÑA
JOSÉ ANTONIO MARTÍNEZ PÁRAMO, nuevo 
Concejal Presidente de la Junta de Distrito 

El alcalde de Madrid, José Luis 
Martínez-Almeida, ha anunciado 
su nuevo equipo de Gobierno 
de la ciudad, y ha aprobado los 
nombramientos de los concejales 
presidentes de las juntas de distrito.

El nuevo concejal presidente de la Junta 
de Distrito de Fuencarral-El Pardo, será 
el licenciado en Derecho y en ciencias 
Políticas por la Universidad Complutense 
de Madrid,  José Antonio Martínez 
Páramo, nacido en Madrid en 1971 y 
padre de cuatro hijos. Además, según 
consta en el Portal de Transparencia 
del Ayuntamiento de Madrid, tiene 
un máster en Práctica Jurídica y otro 
en Urbanismo. En el ámbito público, 
ha pasado por ser asesor del Ministro 
de Defensa, Federico Trillo, Adjunto 
al Director del gabinete del Congreso 
de los Diputados, Director Gerente del 
Instituto de Realojo e integración Social 

por la Comunidad de Madrid y Director 
Gerente del Instituto de la Vivienda de 
Madrid. 
Sustituirá a Francisco Javier Ramírez 
Caro, quien no ha conseguido revalidar 
su acta de concejal por su baja posición 
(33) en la lista electoral, y que también 
era Concejal Presidente del distrito de 
Chamberí.
El nuevo responsable del distrito 
compaginará su labor con la dirección 
del área delegada de Limpieza y Zonas 
Verdes, una concejalía de nueva creación 
muy ligada a la tarea que venía realizando 
hasta ahora como Coordinador General 
de Medio Ambiente en el consistorio.

      B A R A JA S

Llega una nueva edición de Cine 
de Verano, organizado por la Junta 
Municipal del Distrito de Barajas, con 
una treintena de películas para todos 
los públicos. Tendrá lugar en la plaza 
de Cristina Arce y Rocío Oña del 9 de 
junio hasta el próximo 9 de septiembre. 
Ha arrancado ya con  Cerca de ti (9 
junio) y la española Canallas (11 junio). 
También hay películas de animación 
como Clifford, el gran perro rojo 
(17 junio), de acción como Top Gun: 
Maverick (23 junio) o de súper héroes 
como Batman (14 julio) o Sonic 2 (22 
julio). Para los amantes de la música y 
de los musicales la cartelera propone 
Elvis (28 de julio) y Canta 2 (26 agosto) 
y para los apasionados de la moda la 
opción es La casa Gucci (13 julio). 
Los deportistas no pueden perderse 
El método Williams (14 agosto) y en 
cine español Padre no hay que más 
uno (4 agosto) y Tadeo Jones 3: la 
tabla esmeralda (5 agosto). El ciclo 
terminará con La vida padre, pero 
hasta el 9 de septiembre tienes muchas 
propuestas para disfrutar del mejor cine.

NUEVA EDICIÓN DE 
CINE DE VERANO

La Junta Municipal de Barajas ha 
convocado una nueva edición del 
Certamen de Fotografía del distrito que 
cumple su 18º edición y este año tiene 
como temática ‘Naturaleza de Barajas’. El 
plazo para presentar las obras comienza 
hoy, con motivo del Día Mundial del 
Medioambiente y se extiende hasta el 

próximo 30 de septiembre. El fallo del 
jurado se conocerá el 16 de noviembre y 
los autores de las tres mejores fotografías 
recibirán un obsequio por valor de 450, 
300 y 150 euros, respectivamente.
Una selección de las mejores fotografías 
se expondrá en el Centro Cultural Villa de 
Barajas del 1 al 19 de noviembre

     FUENCARRAL - EL PARDO

Juan Peña Ochoa, nació el 24 de 
noviembre de 1976 en plena transicción 
a la democracia. Cursó estudios de 
la Licenciatura de Derecho en la 

especialidad de Instituciones del Estado 
y Funcionamiento de la Administración 
Local en la Universidad Autónoma 
de Madrid. Durante dieciséis años ha 
desarrollado su vida laboral en el ámbito 
institucional en el Ayuntamiento de 
Madrid y en la Comunidad de Madrid, 
desarrollando funciones en la gestión de 
recursos públicos, así como consultoría, 
comunicación y asesoría política. En los 
dos últimos años ha sido diputado de la 
Asamblea de Madrid en la XII legislatura 
y ha desarrollado labores de portavoz 

adjunto en la Comisión de Turismo y 
Deporte, secretario en la Comisión de 
Administración Local y Digitalización y 
Portavoz en la Comisión de Participación. 
Ha sido nombrado Concejal Presidente 
para la Junta Municipal del distrito 
de Barajas y se siente orgulloso y 
privilegiado de vivir en el Barrio de la 
Alameda de Osuna, durante toda su vida, 
y donde ha criado y formado su propia 
familia. Es padre de dos hijos y está feliz 
de que crezcan en un entorno tan verde y 
tan único como es la Alameda de Osuna.

JUAN PEÑA OCHOA, nombrado Concejal 
Presidente de la Junta municipal de Barajas

Licenciado en Derecho  y ciencias Políticas, nacido en Madrid en 1971  y con 4 hijos

Premio a las mejores fotografías del distrito

Los vecinos de El Pardo pueden disfrutar 
de nuevo del parque Concejal Miguel 
Martín Vela,  y el parque de la Mar Océana, 
tras finalizar las obras de rehabilitación 
desarrolladas por el Ayuntamiento, con 
una inversión de más de 592.000 euros. 

Las obras han consistido en la mejora de 
los accesos y caminos, haciéndolos más 
practicables, la ampliación y mejora de 
las zonas estanciales y la plantación de 
arbolado y arbustos, así como la creación 
de un área deportiva.

Terminadas las obras de los dos parques en El Pardo
Se trata del Parque Concejal Miguel Martín Vela y Parque de la Mar Océana
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El concejal de Hortaleza, David Pérez, 
se ha reunido con los directores de 
los centros escolares del distrito para 
conocer sus demandas. En su primer 
acto al frente de la junta municipal, Pérez 
ha subrayado su voluntad de mantener 
“una estrecha colaboración con los 
centros y la administración regional” 
en un distrito que cuenta con más de 
36.000 alumnos y 56 centros de todas 
las etapas educativas -infantil, primaria, 
secundaria y educación especial-. Según 
David Pérez:  “La colaboración con la 
comunidad educativa será prioritaria 
durante este mandato”.

REUNIÓN CON LOS 
DIRECTORES DE LOS 

CENTROS ESCOLARES 
DEL DISTRITO

David Pérez García, ha sido nombrado 
el nuevo concejal presidente de la Junta 

Municipal del distrito de Hortaleza. Nacido 
el 8 de agosto de 1972, se licenció en 
Ciencias de la Información (Periodismo) 
por la Universidad Complutense de 
Madrid. Entre otros cargos, fue alcalde 
de Alcorcón entre 2011 y 2019, pasando 
después a ser diputado autonómico 
con el equipo de Isabel Díaz Ayuso. Tras 
ser nombrado consejero de Vivienda y 
Administración Local de la Comunidad de 

Madrid por Isabel Díaz Ayuso, Pérez juró 
el cargo en la Real Casa de Correos de la 
Puerta del Sol el 20 de agosto de 2019. El 
25 de septiembre de 2019 fue nombrado 
por la Junta Directiva del Partido Popular 
de Madrid vicesecretario de Territorial 
del mismo partido. Desde el año 2021 
pasaría a ser títular de la Consejería de 
Transportes e Infraestructuras de la 
Comunidad de Madrid.

DAVID PÉREZ GARCÍA será el nuevo Concejal 
Presidente del distrito de Hortaleza

      HORTALEZA

      C O M U N I DA D

Isabel Díaz Ayuso, ha tomado posesión de 
su cargo tras ser investida en la Asamblea 
regional, y ha asegurado que afronta su 
nuevo mandato “juntos y en libertad”. 
“Tenemos el Gobierno más austero de 
España”. Su nuevo Consejo de Gobierno 
será el siguiente:
- Consejería de Presidencia, Justicia 
y Administración Local: Miguel 
Ángel García. Licenciado en Ciencias 
de la Información (Periodismo). Cuenta 
con una dilatada experiencia de gestión 
en diferentes responsabilidades en el 
Gobierno de la Comunidad de Madrid.

- Consejería de Economía, Hacienda 
y Empleo: Rocío Albert. Licenciada en 
Derecho y doctora de Economía Aplicada. 
Ha liderado en la última Legislatura la 
Viceconsejería de Política Educativa.
- Consejería de Educación y 
Universidades:  Emilio Viciana. 
Licenciado en Derecho y administrador 
civil del Estado. Era vicesecretario de la 
Junta Consultiva de Contratación Pública 
del Estado.
- Consejería de Medio Ambiente, 
Ordenación del Territorio e Interior: 
Carlos Novillo. Ingeniero Agrónomo. 

Forma parte del Servicio de Bomberos 
y Protección Civil mediante oposición y 
donde ascendió a Oficial-Jefe.
- Consejería de Familia, Juventud 
y Asuntos Sociales:  Ana Dávila. 
Licenciada en Psicología, con experiencia 
docente e investigadora en esta materia.
- Consejería de Digitalización: Miguel 
López-Valverde Argüeso. Ingeniero 
Superior de Telecomunicaciones y experto 
en nuevas tecnologías y digitalización.
- Consejería de Vivienda, Transportes 
e infraestructuras: Jorge Rodrigo. 
Licenciado en Derecho. Diputado de la 

Asamblea de Madrid desde 2019, donde 
ha sido vicepresidente primero y secretario 
de la Mesa.
- Consejería de Sanidad: Fátima 
Matute. Licenciada en Medicina y Cirugía, 
Médico Especialista en Radiodiagnóstico. 
Desarrolla su actividad en el departamento 
de Radiología en el Hospital público 
Clínico San Carlos,
- Consejería de Cultura, Turismo y 
Deporte:  Mariano de Paco. Licenciado 
en Derecho y doctor en Literatura 
Española. Posee una dilatada trayectoria 
de gestión en el sector cultural y artístico.

Nuevo Gobierno renovado y con experiencia de gestión
Habrá una reducción en la estructura, con menos viceconsejerías y direcciones generales

MIGUEL ÁNGEL GARCÍA ROCÍO ALBERT EMILIO VICIANA CARLOS NOVILLO ANA DÁVILA MIGUEL LÓPEZ-VALVERDE

JORGE RODRIGO FÁTIMA MATUTE MARIANO DE PACO

El Auditorio Pilar García Peña acogerá 
la proyección de 26 películas, todos los 
fines de semana desde el 23 de junio 
hasta el 9 de septiembre. La Junta 
Municipal de Hortaleza ha elaborado una 
programación para todos los públicos:
- 23 de junio: El método Willliams
- 24 de junio: West Side Story
- 30 de junio: La muerte os sienta tan bien
- 1 de julio: La teoría del todo
- 7 de julio: El gran hotel Budapest

- 8 de julio: The artist
- 14 de julio: Cruella
- 15 de julio: 2001 Una odisea del espacio
- 21 de julio: El instante más oscuro
- 22 de julio: La boda de rosa
- 28 de julio: Way Down
- 29 de julio: La librería
- 4 de agosto: Tadeo Jones 2
- 5 de agosto: Sonic
- 11 de agosto: Yesterday
- 12 de agosto: García y García

- 14 de agosto: Sabrina (35mm)
- 15 de agosto: Gru 2 (35 mm)
- 18 de agosto: Space Jam
- 19 de agosto: El bebé jefazo 2
- 25 de agosto: Amanece que no es poco
- 26 de agosto: Emma
- 1 de septiembre: La mujer del espía
- 2 de septiembre: Uno de nosotros
- 8 de septiembre: Una pastelería en
   Nothing Hill
- 9 de septiembre: El jardín secreto

CINE DE VERANO GRATUITO EN HORTALEZA

El próximo Ejecutivo autonómico, 
supone una renovación total, 
con nueve consejeros con 
experiencia previa de gestión 
en la Administración Pública y 

por trayectorias profesionales 
contrastadas. Seguirá contando 
con solo nueve carteras y 
con menos viceconsejerías y 
direcciones generales. 
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                “Clásicos en zapatillas”   por     

Ernst von Dohnányi, de 
tradición clásica europea

Excelente compositor y pianista, también 
ejerció la dirección. Nació el 27 de julio de 
1877 en la entonces denominada Press-
burg de la dominación austro-húngara y 
ac-tualmente Bratislava, de Eslovaquia. En 
su obra folklórica ‘Ruralia Hungarica’ para 
violín y piano, refleja sus raíces si bien 
enriqueció su estilo centrándose en la 
música de estilo romántico, siendo Liszt y 
Brahms sus modelos de influencia. Le invi-

to a recordar su composición más popular, 
'Variaciones de una melodía infantil’, Op. 
25 -Variations on a Nursery Tune- en la que 
introduce el mismo tema que desarrolló 
Mozart en sus variaciones ‘Ah vous dirai-je, 
maman’ -Ah!, te lo diré, mamá-, que com-
puso a partir de una popular canción in-
fantil.

Como en el caso de muchos músicos, re-
cibió su primera formación en su entorno 
familiar; su padre, chelista aficionado, le 
introdujo. Pronto, al cumplir ocho años, 
accedió a la Academia de Música Franz 
Liszt de Budapest en la que estudió pia-
no y composición. Entre sus compañeros 
se encontraba, el también húngaro, Béla 
Bartók. Con veinte años obtuvo su gra-
duación como profesional.

Despegue pianístico
 
y de director
Su primera obra publicada, el ‘Quinteto 
para piano en do m’, mereció el reconoci-
miento de Brahms, quien la promocionó 
en Viena obteniendo gran éxito. 
Enseguida debutó en Berlín, siendo 
admirado por sus excelentes cualidades. 
Igualmente en Londres fue apreciado por 

su interpretación del Concierto nº 4 para 

piano, de Beethoven. Un año después 
debutó en Estados Unidos interpretando la 
misma obra con alta notoriedad. Recorrió 
diversos países europeos, gozando del 
máximo prestigio e intercalando labor de 
dirección orquestal, siendo pionero en la 
divulgación de creaciones de Béla Bartok, 
y participando en conciertos de música de 
cámara.

Cargos, contactos y discípulos

El prestigioso violinista y compositor 
Joseph Joachim le invitó a impartir 
formación en la Universidad de Berlín, 
que desempeñó entre 1905/1915. En 1919 
fue nombrado director de la Academia de 
Música de Budapest, pero relevado ese 
mismo año por cuestiones políticas, si 
bien años después -periodo 1934/1941-, 
fue restablecido en dicho cargo. También 
ejerció la dirección musical de la Orquesta 
Filarmónica de Budapest. 
Entre sus discípulos se encuentran dos 
músicos húngaros de prestigio mundial: 
la pianista Annie Fischer y el director 
Sir Georg Solti, nacionalizado británico. 
Abarcó todos los géneros; destacan sus 
dos Conciertos para violín, su Sinfonía Nº 

1, el Cuarteto para cuerda nº 2, la Serenata 
para trío de cuerda, op. 10 y Minutos 
sinfónicos.

Salto definitivo a 
los Estados Unidos
Recaló en Argentina durante un breve 
periodo en el que colaboró con la 
Universidad Nacional de Tucumán 
fundando su Orquesta Sinfónica, antes 
de asentarse en EE.UU. (1948). Había 
atravesado una triste situación familiar 
durante la Segunda Guerra Mundial al 
perder a sus dos hijos, uno en combate 
y el otro, ejecutado por los nazis por 
su participación en un complot contra 
Hitler. Además protegió a músicos judíos 
y fue hostigado por el posterior gobierno 
comunista húngaro. 
En EE.UU. tuvo un puesto de docencia 
durante diez años en la Escuela de Música 
de la Universidad de Tallahassee, capital 
del Estado de Florida. Incorporó raíces e 
influencias americanas incluyendo música 
folclórica y el jazz. Fruto y muestra de ello 
es su ‘Rapsodia Americana’. 
Falleció el 9 de febrero de 1960 en Nueva 
York. Sus restos reposan en Tallahassee.

                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

En este número nos ocuparemos 
de George Orwell, célebre en todo 
el mundo sobre todo por novelas 
como Rebelión en la granja o 1984; 
de esta última, precisamente, nació 
la idea del Gran Hermano y el poste-
rior programa de televisión, de repu-
tación mucho más cuestionable que 
la novela del escritor británico. Lo 
primero que hay que señalar es que 
su verdadero nombre era Eric Arthur 
Blair, pero eligió George porque era 
el santo patrón de Inglaterra y Orwell 
en honor al río que discurría por Su-
ffolk, donde vivió durante bastante 
tiempo. Un hombre con mucho ape-
go a su tierra natal, vaya. Además, 
según sus cálculos, consideraba que 
un apellido que empezase por la le-
tra «o» le garantizaría que sus libros 
estuvieran en las estanterías más 

visibles de las librerías. Y basta con 
acudir a una para comprobar que 
esta conjetura suele ser cierta. 
Como sus padres no pudieron pa-
garle los estudios, tuvo que alistarse 
en la Policía Imperial India en Bir-
mania. Fue allí, en Birmania, donde 
se hizo un curioso tatuaje en los 
nudillos: unos círculos de tinta que, 
según decía, alejaban la mala suerte. 
Al parecer, George Orwell era muy 
supersticioso. Tiempo después, par-
ticipó en la Guerra Civil Española 
entre 1936 y 1937 junto a las fuer-
zas republicanas; concretamente, 
combatió en Huesca y en Barce-
lona. Fue en esta última donde re-
cibió un disparo en el cuello que, 
milagrosamente, no le costó la vida; 
podría pensarse que fue gracias al 
tatuaje de sus nudillos. Y su supers-

tición llegó más lejos: de pequeño, 
durante sus primeros días en el co-
legio de Eton, él y sus amigos con-
feccionaron un muñeco de vudú de 
un chico que les hacía bullying a am-
bos; este poco después se rompió 
la pierna y además murió joven de 
cáncer, por lo cual Orwell siempre se 
sintió culpable. 
Aparte de por sus escritos, George 
Orwell destacó por una famosa 
polémica. Al parecer, el Servicio 
Británico de Inteligencia le estuvo 
espiando durante casi veinte años 
porque consideraba que era un mili-
tante comunista en la sombra. Se ha 
revelado recientemente que Orwell 
pactó con la inteligencia británica y, 
a cambio de que le dejasen en paz, 
ofreció al mencionado Servicio una 
lista de artistas simpatizantes del 

c o m u n i s -
mo, entre 
los cuales 
parece que 
se encontra-
ban Charles 
Chaplin, Or-
son Welles 
o Katherine 
Hepburn. 
Finalmente, 
la última de las rarezas de Orwell la 
protagonizó a su muerte. Cuando 
estaba ingresado de suma gravedad 
en el hospital debido a la tubercu-
losis, al borde de la muerte, pidió 
como última voluntad que le vistie-
ran de esmoquin porque quería 
empezar la nueva vida con un atavío 
que estuviera a la altura.

  “Curiosidades de grandes escritores” 

Por Javier Adrada  de la Torre

GEORGE  ORWELL
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Álvaro Aresti, presidente del Crea 
Madrid Nuevo Norte, en una entrevista 
con elEconomista.es, durante la III Gran 
Jornada Inmobiliaria que se celebró 
estos días, habló de dos de los pilares del 
proyecto: innovación y sostenibilidad. 
"Queremos que el 80% de personas que 
vayan a Madrid Nuevo Norte lo haga en 
transporte público y queremos ahorrar 
un 40% en el consumo de agua", adelantó.
Madrid Nuevo Norte recibió el respaldo 
definitivo el pasado mes de febrero, 
cuando el Tribunal Superior de Justicia 
de Madrid avaló el proyecto urbanístico. 

"Para comprar, es necesario 
que todas las fincas estén en 
el registro de la propiedad"
 

"El proyecto es imparable y supondrá 
un antes y un después para el futuro 
del urbanismo, siendo un ejemplo de 
colaboración público-privada", dijo Aresti.
"Nosotros podemos comprar hoy 

mismo, pero no se va a hacer hasta 
que todas las fincas estén en el 
registro de la propiedad", aseveró 
Aresti, que destacó que se trata de un 
formalismo legal que se debe llevar a 
cabo de la mejor forma posible. "Para 
nosotros es vital la seguridad jurídica", 
añadió. Dependerá de cuando se 
ejecute el traspaso de los terrenos, 
que actualmente están en manos del 
gestor ferroviario Adif. Esta operación 

será una de las mayores transacciones 
de suelo de los últimos años.
En total el proyecto comprende el 
desarrollo 10.500 viviendas a lo largo 
de los distintos ámbitos. De estas, 2.600 
estarán situadas en la zona en la que se 
ubicará el futuro distrito financiero de 
la ciudad, que permitirá a Madrid dar 
un salto para competir con las grandes 
capitales europeas. "De las 2.600 
viviendas de este ámbito, el 60% 

estarán en manos del ayuntamiento para 
que hagan políticas de accesibilidad a la
vivienda", explicó Aresti. 

"El urbanismo se tiene 
que adaptar, hay que ir 
a la flexibilidad de usos"

En total, el 38% de las viviendas del 
proyecto serán de titularidad pública. 
El mix de usos es una de las claves de este 
proyecto, según lo explicó el directivo, 
que destacó que el centro de negocios 
será "rupturista", con actividad "las 24 
horas los siete días de la semana. No 
solo queremos oficinas vanguardistas, 
también vida", afirmó Aresti.
El responsable del proyecto cree 
que Madrid, a pesar de la llegada 
del teletrabajo, va a poder asumir 
la construcción de nuevas oficinas, 
ayudada por la demanda internacional. 
"El urbanismo se tiene que adaptar, hay 
que ir a la flexibilidad de usos", añadió.

 
Madrid Nuevo Norte, avanza sin pausa y con la previsión de que las primeras viviendas comenzarán a 

construirse en 2026 y podrían estar listas en 2028, según lo explicó Álvaro Aresti, presidente del 
Crea Madrid Nuevo Norte, en una entrevista con elEconomista.es durante la III Gran Jornada Inmobiliaria 

 EL 38% DE LAS VIVIENDAS DE MADRID NUEVO 
NORTE ESTARÁN EN MANOS PÚBLICAS

Según Álvaro Aresti, el proyecto está 
"Imparable". Una palabra que resume 
perfectamente la intervención del 
presidente de Crea Madrid Nuevo 
Norte, en la Jornada Inmobiliaria, donde 
asistieron líderes del sector inmobiliario 
y representantes gubernamentales  
durante dos días para debatir sobre las 
tendencias del mercado.

"En estos 30 años de camino, 
hemos aprendido todas 
las partes involucradas"

Reconoció que el camino hasta esta 
etapa histórica ha llevado 30 años, 
pero considera que ha sido un período 
de aprendizaje para todas las partes 
involucradas, lo que ha permitido 
desarrollar el mejor proyecto posible 
para la ciudad. Aresti resaltó la 
importancia del futuro Centro de 

Negocios de Madrid Nuevo Norte para 
que la ciudad pueda competir a nivel 
europeo en términos de oficinas de 
última generación y considera que este 
distrito de negocios avanzado, con usos 
mixtos, transporte público accesible 
y vivienda asequible, es fundamental. 
Destacó asimismo la necesidad de este 

tipo de oferta terciaria en la ciudad, ya 
que gran parte del stock de oficinas 
en la zona centro está obsoleto o 
mal ubicado. Además, subrayó que el 
éxito del distrito financiero depende 
de la colaboración entre promotores 
y administraciones, abordando 
cuestiones como la flexibilidad de usos, 

la sostenibilidad y la vivienda asequible. 

Destacó asimismo la 
necesidad de este tipo de 
oferta terciaria en la ciudad

Aresti enfatizó el compromiso de Crea 
Madrid Nuevo Norte y el Ayuntamiento 
de Madrid con la sostenibilidad y la 
innovación, buscando crear el entorno 
urbano más innovador y sostenible de 
Europa. 
Por último, propuso medidas concretas 
como impulsar el transporte público, 
crear una extensa red de parques 
que conecte la ciudad con el entorno 
natural, y una gestión responsable 
del agua, que incluya la recuperación 
del agua de lluvia y el uso de aguas 
regeneradas. El objetivo es mejorar la 
productividad y eficiencia del desarrollo 
urbano a largo plazo.

   *  "Madrid Nuevo Norte es ahora una realidad imparable después de que los 
recursos judiciales contra el proyecto fueran desestimados"

* "Se está trabajando para acelerar el inicio de las obras, con el objetivo de presentar 
la primera iniciativa en los próximos meses y comenzar los trabajos en Las Tablas a 
principios de 2025, una vez que se aprueben los proyectos básicos de urbanización"
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